



## Koramil Dan Puskesmas Sinergi Dalam Program TNI Manunggal Bangsa Kencana

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Sep 27, 2022 - 16:55



*Serda Agus Supriyatno Babinsa Desa Banyusari, Bersama Tim Kesehatan Melaksanakan Pelayanan KB Kesehatan Kepada Warga Masyarakat*

MAGELANG,--Dalam rangka mendukung program Kementerian kesehatan Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang bersama Puskesmas melaksanakan kegiatan Program bangga kencana melalui TNI Manunggal KB Kesehatan bekerja sama dengan petugas kesehatan dari Puskesmas Grabag Kabupaten Magelang, Selasa( 27/09).

Salah satu anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Serda Agus Supriyatno bersama anggota lainnya ikut serta membantu pelaksanaan percepatan KB Kesehatan dengan melibatkan akseptor baru di wilayah Kecamatan Grabag. Kegiatan tersebut melibatkan kader posyandu, tim medis Puskesmas maupun anggota Koramil 06 Grabag Kodim 0705/ Magelang." Ungkap Babinsa Serda Agus Supriyatno

Kepala Puskesmas Grabag Dr Agung menjelaskan bahwa kegiatan Program TNI Manunggal Bangsa Kencana KB Kesehatan tahun 2022, di Faskes KB Puskesmas Grabag merupakan bentuk sinergitas antara Koramil dengan Puskesmas dalam melakukan pelayanan kesehatan bagi Akseptor baru di wilayah desa Banyusari Kecamatan Grabag," tutur Dr. Agung.

Masih kata Agung, bahwa program TNI Manunggal KB Kesehatan serta TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan terus digalakkan oleh jajaran Koramil dengan pihak Puskesmas Grabag, sebagai bentuk peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang kesehatan," Imbuhnya.

Ditempat terpisah, Danramil 06 Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Maburron Program TNI Manunggal Bangsa Kencana tahun 2022 ini, merupakan bentuk partisipasi serta komitmen Koramil dengan Puskesmas Grabag dalam mensukseskan program bangga kencana, karena TNI merupakan mitra BKKBN yang potensial. Kerjasama Koramil dengan Puskesmas adanya sosok seorang Bintara Pembina Desa ( BABINSA), yang sehari-harinya dilapangan untuk selalu melayani maupun membantu serta berkoordinasi dengan PLKB dalam mendata warga masyarakat untuk mengikuti gerakan KB dengan melaksanakan penggunaan alat kontrasepsi. Upaya kerjasama Babinsa bersama kader posyandu dalam mendata akseptor baru, dapat mempermudah proses pelayanan kepada masyarakat di setiap desa," terang Kapten Inf Maburron.

" Mudah - mudahan dengan adanya program TNI Manunggal Bangsa Kencana tahun 2022, dapat terjalin sinergitas antara Koramil dengan Puskesmas dalam percepatan pelayanan KB kesehatan di masyarakat," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.